



Regierungsratsbeschluss vom 13. August 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Baseldytschi Bihni Infrastruktur: Baseldytschi Bihni, Kellertheater im Lohnhof

P191001

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Baseldytschi Bihni für das Infrastrukturprojekt im Kellertheater Lohnhof einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 75'000, sofern der Nachweis der Restfinanzierung erbracht wird.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Infrastrukturprojekt der Baseldytschi Bihni, das bis Ende Oktober 2019 realisiert wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 75'000 Franken bewilligt. Mit den Anpassungen der alten Lichttechnik an heutige Standards und der Erneuerung der Brand-
schutzanlage können im Dialekttheater auch weiterhin Eigenproduktionen und Gastspiele stattfinden, und die Nutzungsmöglichkeit wird verbessert. Die Baseldytschi Bihni existiert seit knapp 100 Jahren, leistet mit ihren unterhalt-samen Produktionen einen wertvollen Beitrag zur Pflege des Basler Dialekts und bietet auf niederschwellige Art und Weise Unterhaltung für ein breites Publikum.

